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Un año de cambios y de proyectos que
nunca verán la luz y que han generado
preocupación y miedo a los y las vecinas de
los barrios afectados.

Finalizó 2024 y ni uno solo de los compromisos
que alcenzaron con el grupo municipal socialista
para la aprobación de los presupuestos de 2024
se ha hecho realidad.
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REVISTA DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA 
DEL PSOE DE PONFERRADA

EL RIDICULO EN EL CONVENIO DEL
SOMACYL
 
El alcalde Morala retira el punto porque lo
lleva al pleno sin llegar a un acuerdo entre las
dos partes: ayuntamiento y SOMACyL.
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SIN NOTICIAS DE LOS COMPROMISOS

Un gobierno municipal a la deriva. 
Olegario recuerda los compromisos
incumplidos con la ciudadanía del pacto
que dio la alcaldia al gobierno municipal
actual.

PERDIENDO SUBVENCIONES
El pasado mes de diciembre a preguntas del
grupo socialista, hemos conocido que el alcalde
Morala no ha sido capaz de ejecutar las ayudas
concedidas y han perdido la subvención
concedida de más de 130.000€ para el Mercado
de Abastos. Pág. 6

FLORES DEL SIL SIGUE ESPERANDO
La semana pasada el propio Alcalde señalaba
que un error técnico había provocado que la
licitación del campo de fútbol de Flores del Sil,
quedara desierta no lo que no ha explicado es
cuál es el error técnico y cómo se va a
solucionar. Pág. 12



UN GOBIERNO MUNICIPAL A LA DERIVA

El actual Gobierno del Ayuntamiento
de Ponferrada, el del café con leche
en la cafetería de las Cortes de Castilla
y León, se forjó sobre la base de que la
Junta de Castilla y León haría
inversiones millonarias en nuestro
municipio. 

Entre esas inversiones estaban el
soterramiento y urbanización de la
Avenida del Castillo (5,5 m de €), la
dinamización comercial, reforma de la
calle del Cristo y Plaza de Julio
Lazurtegui (650.000 €), la estación de
montaña del Morredero (1 millón de
€), la reforma del Colegio de Flores del
Sil para centro de FP rama hostelería,
cocina y restauración (800.000 €), la
primera fase de la Ronda Sur:
proyecto, expropiaciones y sector en
Flores del Sil (2,5 millones de €), un
plan de vivienda Joven en medio rural: 
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25 viviendas de Protección Oficial (3
millones de €), el compromiso de
expropiación, proyecto e inicio del
Ponfeblino San Andrés de Montejos –
Cubillos del Sil (2 millones de €) o la
cubierta móvil y retráctil en el Auditorio
Municipal (2 millones de €). 

Ninguna de esas medidas ha tenido el
respaldo de un solo euro por parte de la
Junta de Castilla y León. Pero aún más: la
promesa realizada reiteradamente por el
Consejero Suárez Quiñones de que la
Junta asumiría la reforma integral de las
piscinas cubiertas del Lydia Valentín (
ahora llamadas Yuri de Souza ), se ha
convertido en un préstamo con intereses,
como si la Junta fuera un Banco.

Y qué decir de la alfombra roja anunciada
por Mañueco para la llegada de empresas
a Ponferrada. De momento esa alfombra
sólo ha servido para que empresas como
EMOBI o IBERMÓN ( Polígono de
Bembibre) estén en proceso de
liquidación.

Todo era una farsa. Y mientras tanto
mueven esculturas, gastan sin mesura ni
control en pan y circo, trasladan parklets o
abren al trafico calles peatonalizadas, o
dedican el dinero de mejora del casco
antiguo en un museo privado de arte
sacro. En fin… Nosotros intentaremos
poner cordura pero cada vez nos lo
ponen más difícil.



EL SAINETE DEL
SOTERRAMIENTO 

El equipo de gobierno genera problemas en lugar
de dar soluciones
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Este año pasado ha estado marcado por los
cambios de opinión, descoordinación y falta de
comunicación del equipo de gobierno de Marco
Morala. Sus políticas han generado mucha
preocupación a los y las vecinas de los barrios de
San Andrés., Las Quintas y el Casco Antiguo con
sus fallidos proyectos para la semipeatonalización
de la Avda. del Castillo. 

Primero nos querían hacer creer que el
soterramiento de la avenida del castillo era
“levantar y poner un tablero”, luego dijeron que “el
soterramiento” era una coletilla que se había
inventado el PSOE.

Después presentaron un proyecto de más de 3
millones de euros en el que querían derivar el
tráfico de subida de la Avda del Castillo por la C.
Buenavista, expropiaban 3 casas y reformaban las
calles incluida la plaza interior de la C. Guido de
Garda. A pesar de que nos contaron en la
presentación que los y las vecinas estaban muy
contentas, la realidad fue que todo el barrio de
manera unánime comenzó con las protestas y la
oposición al proyecto.    

Desde el grupo socialista señalamos desde el
principio que el soterramiento no era posible, solo
había sido una propuesta electoralista, y que la
solución de la semipeatonalización era inviable,
solo iba a generar problemas en el barrio y no
daba solución al problema.

Siempre hemos incidido en que la solución está
perfectamente delimitada con el Plan General de
Ordenación Urbana (PGOU) de 2007, y es una
Ronda Sur.

Desde el Grupo Socialista denunciamos que el
proyecto que habian presentado a bombo y
platillo tampoco se iba a realizar y solo fue un
intento de lavar la cara a un pacto de gobierno
entre PP y CB que prometía una lluvia de
millones de inversiones y del que no vemos
nada. 

Mientras el vecindario protestaba y defendía su
calidad de vida, el equipo de gobierno escondía
la cabeza e iba cambiando el proyecto hasta
que finalmente en el Pleno ordinario de
noviembre el Alcalde, Morala, se desdice de
todo el proyecto, enmienda la gestión de su
teniente de alcalde y tranquiliza a los vecinos
señalando que no van a hacer nada de lo
propuesto.

Morala, acaba señalando que van a esperar a
tener la Ronda Sur para plantearse cualquier
otra actuación. Después de todo el año
presentando propuestas, cambiándolas y
desdiciéndose finalmente todo va a quedar en
nada, y lo peor es que han provocado
preocupación y miedo en los y las vecinas.  



LAS PISCINAS SIGUEN CERRADAS
El acuerdo del SOMACyL ve la luz tras haberse
retirado del orden del dia del Pleno de noviembre
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En el Pleno de noviembre, el Alcalde, Morala,  tuvo  
que retirar los puntos del orden del día de la
aprobación del convenio con el SOMACYL. No es
la primera vez que este equipo de gobierno retira
puntos del orden del día, de hecho, se ha
convertido en una costumbre cuando llevan
asuntos de calado para su aprobación, en este
caso resulta sorprendente las razones para su
retirada y es que llevaron el asunto a una
comisión y a un pleno pero no habían llegado a
un acuerdo previo con el SOMACyL. 

El acuerdo con el SOMACyL es un proyecto de
ahorro energético, mantenimiento y conservación
de la red de alumbrado público de Ponferrada, un
acuerdo que va a suponer el cambio de todas las
luminarias del municipio y lleva esperando más
de un año al trabajo del equipo del Alcalde
Morala.  

Pero el ridículo no acaba ahí, lo volvieron a llevar
al pleno de diciembre. Volvieron a aprobarlo en
una comisión en la que el grupo socialista volvió a
manifestar su opinión en contra y el mismo día
del Pleno, uno de los concejales del equipo de
gobierno tuvo que presentar una enmienda para
que los grupo municipales pudiéramos apoyar
ese convenio que va a suponer un beneficio para
la ciudadanía y que llevaba esperando por el
trabajo del Alcalde un año, ya que había quedado
pendiente de la anterior legislatura.  

Otro ejemplo de la falta de trabajo, falta de
coordinación y sobre todo, de la falta de proyecto
de ciudad que tiene este equipo de gobierno.

Ha pasado otro año y las piscinas climatizadas
siguen cerradas, llevan cerradas desde junio del
2023. En ese tiempo el alcalde Morala ha
aprobado inversiones de los presupuestos del 22
por valor de 2,3 millones, ha gestionado los
presupuestos de 2023 y ha aprobado los
presupuestos de 2024, y a pesar de gestionar
millones de euros no ha dedicado ni un euros
en arreglar las piscinas.

Sin embargo, la ciudadanía sigue esperando y
no sabemos cómo ni cuando van a ejecutar la
obra. Queremos recordar que en las fiestas de la
Encina de 2023 el Consejero de Medio Ambiente
de la Junta de Castilla y León, Juan Carlos
Suárez Quiñones se comprometió  a realizar la
obra “cueste lo que cueste”, en ese momento
estaba valorada en 500.000 euros y que se iba a
hacer “de manera urgente”.

Y casi año y medio después no sabemos nada
de la inversión comprometida por la Junta,
mientras el Alcalde, Morala, no reivindica las
inversiones comprometidas la ciudadanía no
dispone de unas instalaciones que son
altamente demandadas y utilizadas.

En el pleno de noviembre, Morala quería incluir  
el arreglo de las piscinas cubiertas a través del
SOMACyL incluyendo intereses por la
financiación y sin que la Junta ponga ni un solo
euro de su presupuesto. Una financiación a 15
años y que nos iba a costar casi un 15% más
en concepto de intereses y gastos generales. 

Desde el Grupo Socialista pedimos ya en los
remanentes de 2022 que dedicaran 500.000
euros al arreglo de las piscinas para su apertura,
si nos hubieran hecho caso las piscinas estarían
reparadas y disponibles para la ciudadanía.

Una obra de las piscinas financiada a 15 años y 0
euros de inversión de la Junta de Castilla y León



Desde el Grupo Socialista nos preguntamos si
no hay necesidades dentro de la zona de La
Puebla que necesiten inversiones públicas para
conseguir la revitalización del barrio.

Denunciamos que la zona de La Puebla tiene
muchas carencias como para invertir en los
bordes exteriores donde menos ciudadanos
viven. 

Deberían explicarles a los comerciantes de la
zona por qué vuelven a invertir en las mismas
calles de siempre. 

Le pedimos al Alcalde Morala que trabaje en
una visión de ciudad y en un proyecto de
futuro, no como lo están haciendo, dando palos
de ciego y poniendo parches con sus
ocurrencias. 

HURTANDO INVERSIONES 
ERRP

HURTANDO INVERSIONES

Puente de Hierro 
Edición Enero 2025

5

El Alcalde Morala y su equipo han desvelado
parte de las inversiones que tienen previstas
comenzar con el importe de la subvención
proveniente de fondos europeos que ha
concedido la Junta de Castilla y León, que viene
a sustituir al conocido ARU, en La Puebla. 

Desde el PSOE recordamos que en el mandato
anterior, los fondos destinados a la reposición
de infraestructuras y bienes destinados al uso
general, se utilizaban  dentro de la zona
delimitada para la subvención.

Con el dinero se realizaron obras de mucho
calado como la reforma de la plaza interior y la
Calle Gómez Núñez, ambos en el corazón de La
Puebla Norte y ambas actuaciones sirvieron
para mejorar la imagen del barrio, en especial
la Plaza Interior, donde los coches aparcaban
en medio de charcos, en pleno centro de la
ciudad.

Ahora se detraen los fondos que deben ser para
la modernización de las calles del interior del
barrio en la periferia de la zona y así están en
proceso de licitación, la renovación de la
calzada en Avenida del Castillo, entre la
Avenida de España y la Plaza Luis del Olmo por
valor de 244.999,78 €

Señalamos que el dinero que está destinado a
la regeneración urbana son 713.390,22 € y de
estos, más de una tercera parte se va a destinar
en la renovación de la calzada de una parte de
la Avenida del Castillo. 

También nos preocupa que la siguiente
inversión que han anunciado es en el tramo de
la C. Camino de Santiago que queda pendiente
de reparar, otra obra que se encuentra en otro
de los bordes exteriores de la zona delimitada
para el proyecto de La Puebla. 

AVENIDA DEL CASTILLO

CAMINO DE SANTIAGO



PERDIENDO SUBVENCIONES
En enero de 2023, el Ministerio de Industria,
Comercio y Turismo, publicó la resolución  de
las líneas de ayudas al sector comercial, en la
que se concedía una subvención para el
proyecto que presentó el equipo de Olegario
Ramón.

Se trataba de una ayuda de casi 300.000 euros
para revitalizar el comercio de la Ciudad de
Ponferrada, centrando en actuaciones de
transformación digital y marketing, generando
un área de comercio susceptible de ser
extendida a todo el municipio, incluyendo la
infraestructura del Mercado de Abastos, en la
que también se mejoran sus infraestructuras,
todo ello con un presupuesto de 366.455,76
euros.

En la finalización del mandato anterior, quedó
el encargo para comenzar la licitación del
importe más elevado de la subvención, más de
200.000 euros. 

Desde la llegada de este equipo de gobierno, la
realidad, es que acabaron la licitación del
contrato y realizaron dos contratos menores 

PERDIENDO SUBVENCIONES
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por importe de menos de 21.000 euros.
Quedando pendientes de invertir más de 130.000
euros que iban a ir destinados a la mejora de
accesibilidad y señalización dentro del Mercado
de Abastos, centrada sobre todo en la reforma de
suelos y texturas para la accesibilidad. 

El pasado mes de diciembre, a preguntas del
Grupo Socialista, hemos conocido que el Alcalde
Morala, no ha sido capaz de ejecutar las ayudas
concedidas y han perdido la subvención
concedida. Según nos han indicado, van a optar
por una subvención que vaya destinada a una
reforma integral, pero lo cierto es que han
rechazado un dinero ya concedido por un dinero
que puede o no que nos lo concedan. Y lo que
vemos es que han perdido más de 130.000
euros para reformar una instalación que lo
necesita.
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NUEVO CONTRATO DE AUTOBUSES
UN DESPROPÓSITO SOBRE RUEDAS

NUEVO CONTRATO SMT
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El Grupo Socialista ha criticado duramente
el nuevo contrato del servicio municipal de
transportes.

Se ha señalado que afecta de manera
negativa a los tres sectores de población
que más utilizan este servicio que son:
estudiantes, personas trabajadoras y
mayores.

Antes de estos cambios los autobuses de
Ponferrada estaban sincronizados con
horarios escolares y horarios laborales,
según el estatuto de transporte público, el
objetivo del SMT es facilitar el transporte de
los usuarios.

En el anterior contrato del PSOE las
frecuencias de los autobuses eran cada
hora, todos los usuarios sabían de
antemano, cuando iba a pasar el siguiente
autobús. Ahora lo han modificado y las
líneas pasan por las paradas cada hora y
veinte minutos, lo que va a provocar un
descontrol absoluto en los usuarios que no
van a poder recordar a qué hora pasará el
siguiente autobús.

Los mayores se van a ver afectados porque las
infografías de las paradas son de muy difícil
comprensión, con los números que señalan si el
bus urbano llega o no hasta la última parada
muy pequeñas y muy poco intuitivas.

Perjudica a los trabajadores del PIB y del
Polígono de Cantalobos porque no se adecúan a
la hora de entrada y salida de los centros de
trabajo, a muchos autónomos y trabajadores
que trabajan en el centro de la ciudad  y sobre
todo a los trabajadores del Hospital, que ya se
han quejado porque van a estar una hora
esperando al bus desde la salida de su turno de
trabajo.

Perjudica a los estudiantes que no van a llegar a
la hora de entrada a los institutos, ni a la
universidad ni al centro de formación
profesional. Se ha puesto el ejemplo de un
alumno que vive en La Placa y va al instituto de
Fuentesnuevas va a tener que salir ahora a las
7h para llegar a Fuentesnuevas a las 7.40h. Tiene
que coger el autobús 45 minutos antes que con
el anterior contrato y esperar 50 minutos a las
puertas del instituto a que abran: un absoluto
despropósito.



Con el cambio del contrato todas
las líneas pierden una frecuencia
cada 3 horas y los sábados,
domingos y festivos se reducen las
frecuencias a la mitad.

El Grupo Socialista también ha
puesto en duda la necesidad de
volver a pintar o poner vinilos de
otro color en el nuevo servicio, ya
que el anterior se modificó en
marzo del 21, es otro ejemplo del
derroche con el que gestiona el PP
y CB. 

Para el GMS lo más importante es
que el anterior contrato costaba 2.4
millones de euros y ahora 4.2
millones. 1.8 millones más para un
servicio peor. 

El grupo ha señalado que a su juicio
este equipo de gobierno todo lo
que toca lo estropea. 

Tiene además la desfachatez de
echar la culpa a la impresión de los
folletos ante las criticas de usuarios
y la recogidas de firmas.

En definitiva se trata de un servicio
más caro, menos útil, muy mal
explicado. El despropósito sobre
ruedas del equipo de Morala.

MÁS CARO, MENOS ÚTIL Y DIFICIL
DE ENTENDER

NUEVO CONTRATO SMT
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PROCESOS SOSPECHOSOS
El portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Ponferrada, Olegario Ramón, ha informado a
la ciudadanía para que esta lo conozca y valore de primera mano las coincidencias
llamativas en procesos de selección de personal a puestos del Ayuntamiento.

Hemos puesto de manifiesto la coincidencia llamativa entre las personas que han superado
el proceso de selección y personas cercanas a los partidos de gobierno del ayto:
concretamente en el proceso selectivo de la convocatoria de 7 plazas de oficial de oficios
que se convocó el pasado agosto y fue resuelto en noviembre.

Hemos dado unos datos por los que creemos que hay coincidencias muy llamativas: de las
7 plazas adjudicadas, 6 de ellas tienen vinculación directa con el PP o con CB y/o ocupan
puestos en las listas electorales de estos partidos o cargos públicos.

A esto se le une que de la lista de las personas que quedaron en la bolsa de empleo, de las 4
personas, 3 de ellas responden al mismo patrón señalado anteriormente.

Resumiendo: de las 11 plazas, hemos encontrado una vinculación directa con los
partidos del equipo de gobierno en 9 de ellas.

PROCESOS SOSPECHOSOS
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PROCESOS SOSPECHOSOS
PROCESOS SOSPECHOSOS
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Para el PSOE la limpieza en el acceso a los procesos de selección de personal siempre
ha sido una prioridad. Durante la etapa anterior se elaboró un código de buenas
prácticas que trataba de garantizar que los principios de igualdad, mérito y capacidad
que deben regir en la administración pública se cumplían escrupulosamente.

Limpieza y transparencia fueron los dos adjetivos que rigieron los procesos selectivos
que se celebraron en el anterior mandato

En este nuevo mandato es conocido que se han tenido que paralizar procesos
selectivos durante meses por reclamaciones de los opositores, recientemente se han
tenido que volver a examinar los y las opositoras de la plaza de bomberos y en general
empieza a existir una desconfianza en los procesos de selección para el acceso a la
función pública.
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SIN NOTICIAS DE LOS COMPROMISOS
Finalizó 2024 y ni uno solo de los compromisos
que alcanzaron con el Grupo Municipal Socialista
para la aprobación de los presupuestos de 2024,
se ha hecho realidad.

Los continuos vaivenes del Alcalde Morala y la
falta de compromiso y trabajo, han hecho que la
situación sea esa.

A pesar de que los presupuestos quedaron
definitivamente aprobados en abril, el actual
equipo de gobierno no ha sido capaz de finalizar
la mayoría de los compromisos.

Se trata de inversiones fundamentales y que
iban destinadas a mejorar sustancialmente la
calidad de vida de la ciudadanía a la que van
dirigidas. Medidas que además, van destinadas a
solventar los grandes problemas de los y las
ponferradinas como son: la creación de viviendas
sociales, el comienzo de las actuaciones para
poner a disposición de empresas y
emprendedores suelo industrial en el CyLOG, la
eliminación paulatina del fibrocemento que
sigue en las redes de abastecimiento de agua, y
obras en barrios y pedanías muy demandadas,
como la solución al problema generado por la
concejala del PP Conchi Crespo del cementerio
de Fuentesnuevas, la necesidad de dar solución 

SIN NOTICIAS
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al desabastecimiento de agua en San Clemente
o del arreglo de su plaza principal. La reparación
del muro de la era de Bouzas, la adecuación del
espacio de La Rosaleda aledaño a la iglesia o la
pista deportiva en Cuatrovientos cerca de la
plaza.

Todas ellas, obras menores que no conllevan una
compleja tramitación y que no han sido capaz de
realizar. 

Pero no solo los compromisos que habia
alcanzado con el Grupo Socialista están sin
cumplir, aún no sabemos nada de la lluvia de
millones que comprometieron en el pacto de
gobierno entre PP y CB.



FLORES DEL SIL SIGUE ESPERANDO
El prometido campo de fútbol de Flores del Sil sigue sin tener solución

Antes del verano del año pasado´, Marco
Morala, ya anunciaba que iban a invertir más
de medio millón de euros en la renovación del
césped del campo de futbol de Flores del Sil,
así como en la cubierta para el patio del
colegio. Partidas que incluyeron en la
aprobación de los remanentes que aprobaron
el 1 de septiembre de 2023 y de la que no se
ha sabido más, han sido las propias familias
del club, las que hartas de esperar pidieron al
equipo de gobierno que cumplan con sus
promesas electorales.

El Grupo Socialista ha criticado que de las
pocas cosas que hicieron con aquellos 2,3
millones de remanentes que el anterior
equipo de gobierno dejó, fue la remodelación
de la parte primera del ayuntamiento, otra
medida de maquillaje sin apenas incidencia
en la ciudadanía, el resto de las inversiones,
cuando las fueron a ejecutar ya no había
dinero, lo habían derrochado. 

 

INCUMPLIMIENTOS
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Más tarde idearon una forma peculiar para
arreglar los campos de fútbol: un renting, en el
que tenían previsto invertir más de 1 millón de
euros, ese renting ha quedado desierto una
vez finalizado el plazo el pasado 4 de
noviembre.

Parece que las prisas del Alcalde por hacer
algo significativo después de más de año y
medio de gobierno, deriva en que al final las
licitaciones queden desiertas y lo que es peor,
que la ciudadanía no vea ninguna de las
promesas electorales.

La semana pasada, el propio Alcalde señalaba
que un error técnico había provocado que la
licitación quedara desierta, lo que no ha
explicado es cuál es el error técnico y cómo se
va a solucionar. 

Mientras, las familias siguen esperando a una
promesa que les ilusionó y que nunca llega.



Movimiento de esculturas sin necesidad

MÁS EJEMPLOS DE DERROCHE
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El último mes, hemos visto cómo la brigada
de obras trabajaba en la retirada de la
escultura de Pablo Voces conocida como “Los
Ciclistas”, colocando la escultura del Castillo,
lejos de calificar el valor artístico de la misma,
lo que criticamos es la falta de necesidad. 

Hay muchas otras rotondas en la ciudad que
podrían haber sido destinatarias de esa
escultura. Han sido casi 60.000 euros por la
escultura más los trabajos que han conllevado
de colocación y de la retirada de la anterior.
Obras que no son necesarias, solo para dar un
lavado de cara a la inexistente gestión
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Aún desconocemos cuáles han sido los
gastos de las actividades de navidad de
2024, lo que hemos podido averiguar son
los gastos del año pasado.
El año pasado se gastaron en las fiestas de
navidad más de 460.000 euros..

En contratos menores, más de 158.000
euros y en luces más de 300.000 euros.
Sospechamos que la inversión de este año
puede ser mucho más elevada. 

Con ese dinero hubieran arreglado las
piscinas climatizadas o hubieran arreglado
varias calles, inversiones muy necesarias
que perdurarían en el tiempo.

¿Es necesario gastar ese dinero en unas
fiestas?¿Es una inversión en felicidad que
recupera el brillo de Ponferrada o es un
derroche obsceno?

EJEMPLOS DE DERROCHE 

Navidades 2023



La ZBE la gran mentira

NOTICIAS BREVES
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El pasado 1 de diciembre entró en vigor la Zona de
Bajas Emisiones que diseño el PSOE, y tal y como
dijimos no ha habido ninguna consecuencia
negativa para los vecinos y vecinas y mucho menos
para el comercio. 
Todo el ruido que hizo PP y CB no era más que
mentiras para obtener réditos electorales. La zona
ha mejorado y no ha tenido consecuencias
negativas
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El Alcalde Morala lleva semanas anunciándonos que
la tasa de basura puede subir.
Lejos de cumplir con su promesa electoral de
rebajar la presión fiscal, parece que va a aumentarla.
El Grupo Socialista, ha denunciado otra de las
mentiras de campaña, la tasa de basura, que se
comprometió a revisarla e incluso criticaba su
existencia, pero ha mantenido su cobro y empieza a
avisar de que es posible que la suba.

Tasazo de basura

NOTICIAS BREVES 

Más maquillaje
El equipo de gobierno presentó una nueva
imagen de los autobuses sin aún decidir la forma
de gestión y lo que es peor, sin invertir ni un solo
euro en nuevos autobuses. El único autobús
nuevo que se ha unido a la flota, es el eléctrico
para el cual consiguió la financiación el PSOE en el
ejercicio anterior. Otra medida de maquillaje. 

Solo hay que pasear por el parque de El Plantío
para comprobar la dejadez del Alcalde Morala en
su mantenimiento.
Han vaciado las esculturas que acogía y ahora se
une el abandono los arbustos florales.

En los últimos meses han cortado el mítico castillo
floral que estaba al lado del estanque de los patos
para dejar un trozo de tierra removida.

El abandono del parque de El Plantío



El GMS ha visitado San Clemente de Valdueza de la
mano de la pedánea Marivi Rico, para comprobar
cómo las reivindicaciones de la pedánea siguen sin
atender.
La pedanía y el Grupo Socialista lleva meses
solicitando al Ayuntamiento que arregle los puentes
de la pedanía, que en invierno se convierten en
pistas de patinaje y con la falta de limpieza resultan
una trampa para los y las vecinas.

Además esos puentes carecen de una accesibilidad
básica, es urgente invertir en accesibilidad, sobre
todo en los pueblos

Con el Alcalde Morala parece que las inversiones del
Ayuntamiento van siempre a las mismas pedanías

Puente de Hierro 
Edición Enero 2025

ACTIVIDAD GMS

EL GMS trata en la charla-coloquio
sobre la Ronda Sur

El GMS visita San Clemente de
Valdueza
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El Grupo Municipal Socialista, el mes pasado
organizó una más de sus charlas-coloquio abiertas a
la ciudadanía y a la militancia.
En esta ocasión, como no podía ser de otra manera,
se trató el proyecto de soterramiento de la Avda. del
Castillo y los diferentes proyectos que el Alcalde
Morala había propuesto.

El GMS explicó cuál es nuestra postura al respecto y
puso sobre la mesa los grandes problemas que
suponen las opciones que se planteaban desde el
actual equipo de gobierno, también se habló de los
trabajos que se llevaron a cabo en el anterior
mandato para que la Ronda Sur fuera posible.
Además, se pudo reflexionar y escuchar la opinión
de ciudadanos y representantes de colectivos que
nos acompañaron. 

ACTIVIDADES DEL 
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA




